

Projektwoche 2018 der GmS Niebüll

Projekt „Wellenreiten auf Sylt“

Im Juli 2018 wurde es Schülerinnen und Schülern (8./9. Klasse) der GmS Niebüll im Rahmen der Projektwoche 2018 ermöglicht, den Natursport Wellenreiten in Rantum auf Sylt zu erleben.

Die Anreise mit Bahn und Bus dauerte etwa eine Stunde.



In Rantum angekommen ging es nach einer Begehung des Surf-Material-Raums der Universität Flensburg in die Neoprenanzüge, um der doch noch recht frischen Temperatur der Nordsee trotzen zu können.



Bei bestem Wetter hieß es nun, mit dem Surfboard unter dem Arm Richtung Strand.



Hinter den Dünen angekommen, erblickten die erwartungsfreudigen Surfschüler/innen an jedem der drei Tage vielseitige und tolle Bedingungen für den ersten Kontakt mit kleinen Wellen.



Nach einer kurzen Einweisung wurden zunächst die ersten Boarderfahrten in seichtem Wasser gesammelt.



Mit zunehmend auflaufendem Wasser boten die besser werdenden Wellenbedingungen nahezu ideale Voraussetzungen. Begeistert machten die SuS die Erfahrung, von der Kraft einer Welle angeschoben zu werden.



Einige schafften es sogar, stehend die ersten Wellen zu surfen.



Entspannung sowie Strandspiele durften natürlich auch nicht fehlen.



Nach drei gelungenen Surftagen gehört natürlich ein Gruppenfoto auch dazu! ☺

